



PIDE A FALSOS CACIQUES QUE SE VAYAN DE TABASCO

TABASCO CIERRA FILAS A FAVOR DE ADÁN

**EN SU NATAL TABASCO, ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ENFATIZÓ LA
NECESIDAD DE QUE CONTINÚE LA PREDOMINANCIA DEL SUR-SURESTE
EN MÉXICO **PÁGINAS 4-5****



**VA TABASCO CON
MISMA LEY ELECTORAL
Y UN NUEVO DISTRITO**

P-2



**DETIENEN A EXPRESIDENTE
DEL TSJ DE TABASCO, JORGE
PRIEGO SOLÍS**

P-3

Y UN NUEVO DISTRITO

Va Tabasco con misma ley electoral

Los comicios del 2024 en Tabasco utilizará la misma ley electoral vigente, con un distrito indígena agregado

Redacción
Poder & Crítica
Villahermosa, Tabasco.-

Tabasco se alista para llevar a cabo los comicios del 2024 utilizando la misma Ley Electoral vigente desde 2018 y 2021, aunque con una nueva distribución electoral. Sin embargo, cabe destacar que la iniciativa de reforma a la Ley Electoral y de Partidos Políticos del Estado de Tabasco, presentada por la diputada Dariana Lemarroy el pasado 7 de junio, fue archivada, lo que impidió que entre en vigor para los próximos comicios debido al vencimiento del plazo legal. En cuanto a la distribución electoral, el Secretario Ejecutivo del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco (IEPCT), Alberto Zavala, informó que se mantendrán 21 distritos, pero se presentarán algunos cambios significativos.

CENTRO SÓLO

Por ejemplo, los seis distritos del municipio de Centro no compartirán territorio con ningún otro municipio, lo cual constituye una particularidad. Por otro lado, se establece que



Los seis distritos del municipio de Centro no compartirán territorio con ningún otro municipio, lo cual constituye una particularidad.

el distrito 16 estará integrado por Macuspana y Jalapa, mientras que el distrito 17 será compartido por Jalpa y una zona del municipio de Nacajuca, específicamente las comunidades indígenas. Asimismo, el distrito 11 compartirá territorio con Comalcalco y Cunduacán. Zavala resaltó que se logró, por primera vez en la historia de Tabasco, la creación de un distrito predominantemente indígena, el número cuatro co-

rrespondiente a Centla.

CANDIDATO INDÍGENA

En esta área, se trabaja para implementar acciones afirmativas para fomentar la participación y representación indígena, y no se descarta que el candidato o candidata en este distrito sea indígena, una decisión que se está construyendo basados en la consulta que se realizó el año pasado y la reglamentación del Conse-

jo para que los partidos políticos puedan postular candidatos. Por otro lado, Nacajuca, donde se encuentra la zona Chontal, no logró constituirse como un distrito indígena debido al crecimiento de la zona urbana con el fraccionamiento Pomoca, según los datos del Censo Poblacional del 2020. En la actualidad, Nacajuca cuenta con un 60 por ciento de zona urbana y un 40 por ciento de zona indígena.



Presume SSPC disminución de incidencia delictiva

Redacción
Poder & Crítica
Villahermosa, Tabasco.-

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del estado, presumió que se ha logrado disminuir la incidencia delictiva en Tabasco, e inclusive, aseguró que se tiene cero secuestros en el municipio de Centro.

Durante su participación como ponente con el tema "Seguridad, Paz y Justicia" en la conferencia "Proyecto de Nación 2024-2030" que organizó el partido Morena en la entidad, el titular de la dependencia, Hernán Bermúdez Requena, enfatizó que la incidencia delictiva en Tabasco mantiene una disminución sostenida desde el año 2019 a la fecha.

Ejemplificó que, en el caso del robo, ha disminuido en un 55.4 por ciento de enero a junio de 2023, en comparación con el mismo periodo de 2018, año en que se recibió la administración.

Bermúdez Requena, abundó que en el caso de feminicidio, se tiene una disminución del 63.1 por ciento, y en homicidio doloso es de 55 por ciento.

Enfatizó que dichas cifras mantienen a Tabasco en la posición 18 del ranking nacional del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con una tasa de 144 presuntos delitos por cada 100 mil habitantes, posición que dijo, contrasta con los encontrados en 2018, cuando la entidad figuraba en los primeros lugares en incidencia delictiva.

JORGE PRIEGO SOLÍS

Detienen a expresidente del TSJ de Tabasco

Priego es notario público y fue presidente del Tribunal Superior de Justicia de Tabasco durante la administración de Arturo Núñez

Redacción
Poder & Crítica
Villahermosa, Tabasco.-

El expresidente del Tribunal Superior de Justicia de Tabasco, Jorge Priego Solís, fue arrestado anoche por elementos de la Fiscalía General del Estado. Según medios de la entidad, la detención forma parte de las investigaciones por un presunto desvío de 102 millones de pesos.

El pasado 8 de marzo, el legislador de Morena, Emilio Antonio Contreras Martínez de Escobar, acusó desde la tribuna del Congreso Local que Priego Solís habría incurrido en irregularidades de la cuenta pública durante 2018, el último año de gestión del magistrado.

Según Martínez de Escobar, el Órgano Superior de Fiscalización del Estado (OSFE)



observó operaciones no solventadas en el Poder Judicial que suman alrededor de 102 millones de pesos. El legislador morenista también acusó

que habría más funcionarios involucrados en el presunto ilícito.

Las posibles irregularidades estarían relacionadas

con conceptos de pago de combustibles, adquisición de canastas navideñas, un proyecto pagado al cien por ciento sin estar concluido y el

Fue arrestado por elementos de la Fiscalía General del Estado. Según medios de la entidad, la detención forma parte de las investigaciones por un presunto desvío de 102 mdp.

cobro de salario de un auxiliar técnico por más de 7 millones de pesos en seis meses, lo que violó el tabulador salarial

En noviembre de 2019, los diputados locales reprobaron en sesión ordinaria las cuentas públicas del Poder Judicial realizadas durante el ejercicio fiscal del 1 de enero al 31 de diciembre de 2018, según informó en aquel entonces TVT Tabasco.

Jorge Priego Solís es Notario Público y fue presidente del Tribunal Superior de Justicia de Tabasco del 2013 al 2018, durante la administración de Arturo Núñez Jiménez. En su último año de gestión renunció al cargo, pese a que su nombramiento concluía hasta el 31 de diciembre de 2020.

Va SSPC Tabasco contra arrancones luego de la muerte de un joven

Redacción
Poder & Crítica
Villahermosa, Tabasco.-

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana intensificará las medidas y operativos para regularizar a las motocicletas que circulan en la entidad, además de que aplicará mano dura contra los conductores que realicen arrancones en algunas zonas de Villahermosa.

Esto lo indicó el titular de la dependencia, Hernán Bermúdez Requena, quien reconoció que se ha incrementado el número de incidentes y acciden-

tes en donde hay motociclistas involucrados.

Por ello, dijo que se aplicará mano dura en contra de conductores que protagonizan arrancones en la capital tabasqueña.

ARRANCONES EN BICENTENARIO NO ERA UN SECRETO

Indicó ya tiene conocimiento de los arrancones que se realizan en el Boulevard Bicentenario, por lo cual, se reforzará la seguridad en dicha vialidad.

Además, Hernán Bermúdez comentó que desafortunadamente un motociclista falleció



aparentemente participando en carreras clandestinas en el Boulevard Bicentenario, por lo cual, se tomarán acciones al respecto.

Asimismo, dijo que se im-

plementará un programa para regularizar las motocicletas en el estado y permitir que los propietarios de dichas unidades puedan adquirir sus placas

y tarjetas de circulación a un precio accesible y así reducir el número de motos sin placas.

“A partir de ello se aplicarán sanciones, por lo que se exhorta a todos los propietarios de este tipo de vehículos que haga caso, que ponga en orden sus unidades”, afirmó.

Indicó que se han dado instrucciones precisas para tanto la PEC como todas las corporaciones ya que esto va generar que se le de seguridad a la ciudadanía

“Sabemos que hay algunos eventos sobre todo de motociclistas estamos exhortándolos a que estos se regularicen, inclusive a partir del primero de agosto se les va a dar a todos una facilidad para regularizar a las motocicletas un 70 por ciento de descuento para su regularización”, afirmó.

PIDE A FALSOS CACIQUES QUE SE VAYAN DE TABASCO

Tabasco cierra filas a favor de Adán

En su natal Tabasco, Adán Augusto López enfatizó la necesidad de que continúe la predominancia del sur-sureste en México.



Redacción
Poder & Crítica
Villahermosa, Tabasco.-

Adán Augusto López, aspirante a la Coordinación Nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación, visitó su natal Tabasco, en donde enfatizó la necesidad de que continúe la predominancia del sur-sureste en México. “Estamos listos, ustedes mandan; los vientos del sur soplan en el país”, afirmó.

PIDE A FALSOS CACIQUES QUE SE VAYAN DE TABASCO

Llamó al cambio, al exhortar a quienes se consideran caciques a que abandonen el estado. “Tabasco es de todos, es de ustedes. Aquí no caben los falsos aspirantes a caciques, que se vayan, esos no van a estar aquí”, enfatizó el militante de Morena. Subrayó que el movimiento que encabeza es fuerte, gracias a la participación ciudadana.

ADÁN AUGUSTO CONDENA CAMPAÑA EN CONTRA

Junto a su esposa Dea Estrada, Adán Augusto López condenó la campaña que se realiza en su contra. “Conocen lo que andan diciendo, pero que vengan y me lo demuestren”, desafió.

El aspirante a la presidencia también abordó la economía del estado, señalando que asumió una deuda de seis mil 700 millones de pesos, de la cual pagó mil 400 millones.

Además, desmintió las acusaciones de haber endeudado más a Tabasco, y destacó las obras públicas realizadas en



su gestión, como la carretera vía corta de Cunduacán y Paraíso, los distribuidores viales, plantas potabilizadoras y dos hospitales móviles.

Adán Augusto López refutó rumores que lo vinculan con los gobiernos anteriores. “Dicen que soy aliado de los del pasado, porque me junto con los petroleros, pero ellos son pueblo. Agradezco a los petroleros y vamos con todos, con los maestros de Tabasco por México”, declaró.

LO RECONOCEN

El evento de la asamblea informativa del Movimiento

de Regeneración Nacional se llenó de júbilo, al recibir a Adán Augusto López. El exsecretario de la Segob fue reconocido como un hombre que ha acompañado a Andrés Manuel López Obrador en la lucha por la transformación de la República.

Para finalizar, los presentes en Cárdenas reconocieron el esfuerzo de Adán Augusto López, quien “no ha parado ni un día recorriendo todos los municipios”. La confianza en que ganará la coordinación nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación es palpable.





Arranca su gira en Cárdenas, Tabasco

Redacción
Poder & Crítica
Cárdenas, Tabasco.-

El ex secretario de la Segob y militante de Morena, Adán Augusto López Hernández, inició su gira en el municipio de Cárdenas, en su natal Tabasco. En medio de un entorno vibrante y lleno de simpatizantes que han respaldado a López Hernández desde su época como Gobernador del estado, el aspirante a la presidencia proclamó con entusiasmo: “Estamos listos, ustedes mandan; los vientos del sur soplan en el país”.

El fervor de la asamblea celebrada en las proximidades de Paraíso, su ciudad natal, reforzó la determinación de Adán Augusto López. “En Tabasco y en todo México, los vientos soplan del sur”, insistió, interpretando estos vientos como el presagio de tiempos mejores para la nación.

El aspirante a la presidencia, Adán Augusto López Hernández, marcó la diferencia al ser el primero en visitar la tierra natal del presidente Andrés Manuel López Obrador dentro del grupo de los tres pre-candidatos de Morena, conocidos popularmente como ‘las tres corcholatas’. La multitud reunida incluía a personas de todas las regiones, incluyendo Centla, Villahermosa-Centro, Macuspana, y Paraíso.

Acompañado por su esposa,



Adán Augusto López Hernández remarcó la visión de futuro del movimiento de la Cuarta Transformación, dirigido por el presidente Andrés Manuel López Obrador. En un firme tono, advirtió contra los falsos aspirantes a caciques: “Los que se creen caciques que se vayan. Tabasco es de todos; es de ustedes. Aquí y en México el pueblo es el que manda”.

El militante de Morena reconoció la necesidad de dar el último empujón a la carreta de la Cuarta Transformación e instó a todos a unir fuerzas para consolidar el movimiento. “Habrá continuidad con cambio, habrá relevo generacional”, prometió, agregando que, pese a los posibles triunfos de los opositores en algunas elecciones locales o estatales, la revolución de

las conciencias iniciada por López Obrador persistirá.

Frente a las críticas acerca de su gestión como gobernador de Tabasco, Adán Augusto López rechazó tajantemente las acusaciones de haber endeudado el estado. “Recibimos el estado con una deuda de 6 mil 700 millones de pesos y ahora está en alrededor de 5 mil 300. Hemos pagado mil 400 millones de pesos de esa deuda”, aseguró.

En sus palabras finales, Adán Augusto López Hernández refutó las críticas que lo acusan de aliarse con figuras del pasado. “Los trabajadores petroleros, los maestros, los burócratas, los adultos mayores, principalmente, son pueblo y siempre estaré a su lado, siempre podrán contar conmigo”, concluyó.

Adán Augusto se perfila como el favorito de los morenistas

De acuerdo a una encuesta realizada la consultoría GANA Análisis de Datos y Encuestas de Opinión Pública en donde se cuestionó “¿Quién le gustaría que fuera el candidato a Presidente de la República por la coalición MORENA - PT - VERDE?”, el 37.1% declaró que Adán Augusto López Hernández, quien se posicionó en primer lugar.

Por su parte, Claudia Sheinbaum Pardo, se ubica en segundo lugar con 32.3% de las preferencias; y en tercer lugar se encuentra Marcelo Ebrard con 18.8 por ciento. En cuarto sitio está Gerardo Fernández Noroña con 7.6% y en quinto y sexto lugar se encuentran Ricardo Monreal y Manuel Velasco con el 3.5 y 0.7%, respectivamente.

Cabe señalar que dicha encuesta fue realizada entre militantes y simpatizantes del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA); cabe señalar que también se realizó la misma pregunta a la población general, dando siguientes resultados: el 32.8% de los ciudadanos encuestados respondió que votaría por el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López;

31.4% por la ex jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; y 22.7% por el ex canciller Marcelo Ebrard.

Asimismo se destaca que Adán Augusto en el único que incrementa la simpatía en la ciudadanía, pues registró un avance de 5.2 puntos porcentuales, mientras que Sheinbaum y Ebrard apuntan un retroceso de 5.8 y 4.4 puntos, respectivamente, si se le compara con los resultados de la encuesta previa.

El avance del tabasqueño se ha dado luego de los recorridos y visitas a más de 50 plazas del país, en donde ha sido quien más apoyo ha recibido en los lugares a los que asiste, además es también a quien más se le asocia con el Presidente Andrés Manuel López Obrador para dar continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación.

Por otra parte, la ex jefa de Gobierno de la CDMX y el ex canciller han mantenido las rencillas entre ambos, lo que, de acuerdo con los resultados de esta encuesta, parece estar teniendo consecuencias negativas al perder popularidad entre ciudadanos y militantes.

SIN DISTINCIÓN NI EXCLUSIÓN

En Tabasco gobernamos para todos: Carlos Merino

De gira por Emiliano Zapata, entrega el gobernador obras de infraestructura social por más de 12 mdp, en beneficio de 22 mil habitantes; afirma que con uso eficiente y responsable de recursos, se dan soluciones definitivas a la población, no paliativos



Redacción
Poder & Crítica
E. Zapata, Tabasco.-

■ Cuando existe voluntad y uso eficiente y responsable de los recursos, es posible entregar obras de calidad, con las que en vez de dar soluciones paliativas se atienden las añejas demandas de la población', afirmó el gobernador Carlos Manuel Merino Campos, y sentenció que en Tabasco se gobierna para todos, sin distinción ni exclusión.

El mandatario estatal realizó este martes una intensa gira de trabajo por el municipio de Emiliano Zapata, donde entregó acciones de infraestructura social por más de 12 millones de pesos en beneficio de más de 22 mil habitantes, y advirtió que atrás quedaron los tiempos en los que se hacían 'obras de mala calidad o al ahí se va'.

Ahora, aseveró, se hacen obras con un patrón de durabilidad mayor y en el caso del equipamiento urbano, primero se verifica que las calles tengan su drenaje, su agua potable y posteriormente se pavimentan con concreto de suficiente resistencia y de alta calidad.

Acompañado del alcalde José Bernat Rodríguez y el encargado de despacho de la Secretaría de Bienestar, Sustentabilidad y Cambio Climático (SBSCC), Celestino Fernández Gutiérrez, Carlos Merino refrendó que el compromiso de su gobierno se centra en mejorar la calidad de vida, brindar mejores servicios públicos, facilitar la movilidad, así como impulsar



Nos apegamos a cumplir a cabalidad el ideal de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, y hacer justicia para que el pueblo goce de mayor bienestar, pues progreso sin justicia es retroceso"

CARLOS MERINO
 GOBERNADOR TABASCO

el desarrollo económico y social del pueblo.

'Nos apegamos a cumplir a cabalidad el ideal de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, y hacer justicia para que el pueblo goce de mayor bienestar, pues progreso sin justicia es retroceso', acentuó.

Merino Campos comenzó su recorrido por "El Balcón del Usumacinta", haciendo entrega en Villa Chablé de calles pavimentadas con concreto hidráulico y equipadas con red de drenaje, alcantarillado, agua potable, banquetas y guarniciones, obras en las que se aplicaron recursos por 5.4 millones de pesos en



beneficio de 3 mil 700 habitantes.

El jefe del Ejecutivo resaltó el impacto positivo que esta acción tendrá en la movilidad de la población, y dejó claro que ahora corresponde a los ciudadanos preservar y hacer buen uso de ellas para mantenerlas en buenas condiciones.

Acto seguido, Carlos Manuel Merino se trasladó a la colonia "El Último Esfuerzo" para inaugurar la pavimentación con concreto hidráulico de diversas calles, que ahora también cuentan con infraestructura complementaria de drenaje y alcantarillado, banquetas y guarniciones. La inversión ascendió a 4.2 millo-

nes de pesos.

Por su parte, Celestino Fernández Gutiérrez, encargado de despacho de la SBSCC, dio a conocer que todas estas acciones están enmarcadas en el convenio de colaboración del Fondo de Aportaciones suscrito entre gobierno estatal y municipios, mismo que implica que el 60 por ciento de la inversión sea de origen estatal y el otro 40 por ciento sea aportado por los Ayuntamientos.

COMPROMISO CON JUVENTUD

Como parte de las acciones a favor de la protección y bienestar de la niñez tabasqueña,

Merino Campos también entregó la rehabilitación integral del Centro de Atención Infantil de Emiliano Zapata, una añeja demanda que por muchos años solicitaron las familias de esta subregión de Los Ríos.

En presencia de María Guadalupe Rodríguez Gaona, presidenta del DIF Municipal, el titular del Ejecutivo recorrió las nuevas instalaciones de la guardería municipal, en las que se invirtieron más de 1.2 millones de pesos en beneficio de más de 22 mil habitantes.

La infraestructura recibió mantenimiento integral en techo, muros, traveses, pintura,



No se detiene obra pública en Tabasco: Carlos Merino

Sin contratiempo y de acuerdo con la programación anual, la obra pública en todo el estado avanza para mayor bienestar de los tabasqueños, afirmó el gobernador Carlos Manuel Merino Campos al dar a conocer que está próximo a iniciarse la construcción del puente paralelo en el Grijalva II, proyecto que favorecerá la fluidez vehicular de esa zona de Villahermosa.

En general, el mandatario aseguró que la obra pública no se detiene y avanza en diferentes rubros como el de salud, donde actualmente se le da mantenimiento a más de 100 centros de salud a lo largo y ancho de todo el estado.

Asimismo, informó que está programado para este año el mantenimiento a los hospitales regionales de alta especialidad "Juan Graham Casasús" y "Gustavo A. Rovirosa", proyectos en los que se invertirá alrededor de 30 millones de pesos para mantener en óptimas condiciones la infraestructura de los nosocomios y elevar la calidad en el servicio.

En entrevista radiofónica, Merino Campos tam-



bién anunció que está por iniciar la reconstrucción del Hospital General de Cárdenas a través del programa IMSS-Bienestar, modelo de salud al que pasarán más de 500 unidades hospitalarias de todos los niveles.

Bajo la tesitura de generar más y mejor obra públicas para los ciudadanos, el titular del Ejecutivo señaló que avanza y no se ha detenido la construcción del Distribuidor Vehicular Guayabal, proyecto de alto impacto social que está

conformado en varias etapas y mejorará la imagen urbana de la capital.

Recordó que la obra está a cargo de empresas tabasqueñas serias y responsables, quienes actualmente han acelerado los trabajos para que la temporada alta de lluvia no sea un factor que retrase la entrega del proyecto, que tentativamente está programado para concluirse a finales de este año.

Carlos Manuel Merino adelantó que en un espacio

del Distribuidor Guayabal (vértice entre Periférico y la salida al municipio de Teapa) se va a construir la Plaza de la Solidaridad, lugar de recreación para las familias, además de confirmar que hacia esta zona se trasladará el Reloj Floral que actualmente se ubica en la avenida Paseo Tabasco en su cruce con el malecón de la ciudad que está siendo reconstruido por la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU).

herrería, así como equipamiento de aire acondicionado y especializado.

El gobernador Carlos Merino cerró su recorrido por este municipio, con la inauguración de la rehabilitación de la cancha pública de pasto sintético de la colonia "El Campanario", proyecto en el que se invirtieron 990 mil pesos en beneficio de más de 3 mil jóvenes.

En tanto, el alcalde José Bernat agradeció el apoyo permanente del mandatario tabasqueño y de todo el equipo del Gobierno del Estado, para que en trabajo conjunto Emiliano Zapata sea parte de la transformación nacional.



EN TABASCO

GOBERNAMOS PARA TODOS: CARLOS MERINO

**DE GIRA POR EMILIANO ZAPATA, ENTREGA EL GOBERNADOR
OBRAS DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL POR MÁS DE 12 MDP,
EN BENEFICIO DE 22 MIL HABITANTES; AFIRMA QUE CON USO
EFICIENTE Y RESPONSABLE DE RECURSOS, SE DAN SOLUCIONES
DEFINITIVAS A LA POBLACIÓN, NO PALIATIVOS**

PÁGINAS 6-7